

志木市のイメージ

議長 皆さんは志木にずっと住んでこ どんな感じがありますか。 られて、どうですか。住んでいて

議長(志木の観光って何かと聞かれる じです。

は、何かすごい平和だなという感

と何か浮かびますか。

ハタザクラです。

面の絵を見ましたか。 ていこうというので。 いけれども、それ以外にもつくっ そういうのもやらなければいけな ある観光資源というのはあるから、 いといけないんです。もちろん今 るまちというのをつくっていかな て観光が全然ないから、魅力があ としてはありがたいです。志木っ けれど、知っているだけでも我々 世界に1本の貴重な桜なんだ 市役所の壁

絵、見ました。

議長 ライカというイギリスのストリ トアーティストの人が、日本が

まちのにぎわいづくりのきっかけとなるよう、ライカさん の作品が、市役所庁舎の壁面に描かれています。ぜひ、 覧ください。

らったんです。今後、志木市内の と美術館みたいなものができたら 新しい観光資源として、市内丸ご ックまでに、ストリートアートが 回るなど。2020年のオリンピ いろいろなところにストリートア に来られて、庁舎に絵を描いても 好きということで、たまたま11 いいね、という話もでてきている ートを描いていって、それを見て

新年あけましておめでとうございます。若い人たちに、市議会や市のこと

議長 志木市議会 河野 芳徳

努力しているんです。 県内市では一番少ない議会となりま 員定数を14人に減らす条例を可決し るのですけど、昨年の12月議会で議 全国的にもほぼ一番少ないに等しく ました。15人から14人に減らすと 私たちも、市のために一生懸命 志木市議会では4月に選挙があ

ニュースでもよくあるんですけど

か今こうなってるだろうみたいな、

少ないとやっぱり経費がかからな 年間で約3,160万円の経費削減 い。例えば、1人の削減により4 となります。全然違いますよね。 当たり前だけど、議員の人数が 少ないとどうなるんですか。

てもらい、少しでも興味を持って どんなことをやっているかわかっ 若い人たちに、市役所や市議会が うになりますね。皆さんみたいな 今度、18歳から投票ができるよ

> 成人式実行委員会 実行委員長 和 樹 さん 西田

志木第二中学校 出身

いけないと思っています。 えるように、頑張っていかないと な年代の人たちの声というのを拾 もいらっしゃいますので、もちろ は、小さい子どもから高齢者の人 いと思っています。でも、 若い人たちから意見を取り入れた いうものではないから、いろいろ ん若い人だけの意見だけでいいと

すればよいと思いますか。

もらうためには、どういうことを

思うところのスピードより、若者

が若い人はこうなんじゃないかと

したほうがいいと思います。大人 であれば、若者と対話を積極的に 若者にも知ってもらいたいの

の潮流として乗ってくスピードっ

て速いじゃないですか。それで何

になっていってもらいたいですか。 われるか住まわれないかわからな いと思いますか。 いですけど、志木はどういう感じ また、どういうまちが住みやす 今後、皆さん志木にずっと住ま

何か意見を取り入れというか…… 持ってる若い人から直接聞いて、 ……やっぱりオンタイムの情報を

そうですよね。

私は、まだ36歳

小野 私は、館地区しか知らないんで ものが1回全部リニューアルされ すけど、公園が消えたのは全国的 いても遊具や館近隣公園などあっ た時期があったんです。公園につ けど、割と古くて印象に残ってた な流れだったかもしれないんです

たち議会も、行政もそうだけど、 というのはなくなりますしね。私 いくし、若い人たちと接する機会 なんですけど、もっと歳をとって 重ねていくごとに古い影が全くな たんですけど、そういった更新を あります。 くなったら嫌だなという気持ちが

議長(要は、昔ながらの面影を残しつ) つ発展していってもらいたいとい うことですね。西田さんはどうで

市内に

ころを選ぶと言われたら、まず絶 的になくすことだと思います。 のよさ、街灯と、あとゴミを徹底 対治安のよさで選びますね。治安 しいです。それから、何で住むと 何か暗いと思うので、街灯が欲

議長 そうですね。やっぱりゴミがな ちになると思います。 進めているので、より住みやすいま る。ちょうど今、街灯のLED化を 悪くないということは安心して住め まちは良いですね。そして、治安が くてきれいで、街灯があって明るい

うございました。 今日は、貴重なご意見をありがと



小野 綾花さん 志木第二中学校 出身

